

# 南淋寺での貴重な体験

2022年4月8日、南淋寺で開かれた2565回目となる仏陀の誕生日を祝う「花まつり」に参加してきました。南淋寺は居心地のよいお寺で、年に2回しか一般公開されていないご本尊「木造薬師如来坐像」（国の重要文化財に指定されているそうです！）を含む様々な文化財を見ることができます。

花まつりの日はとても良い天気で、境内には見事な枝垂れ桜が咲いていました。私は同僚と参加したのですが、他にも多くの人々が来ており、近所の幼稚園生の姿もありました。

まずは本堂でお参りした後、福岡大学の学生サークル「鼓舞猿」による和太鼓パフォーマンスを見たのですが、これが忘れられない強烈な体験となりました！彼らのシンクロ具合は完璧で、あれは世界で通用するレベルのパフォーマンスだと思います！アニメ好きの方には伝わると思うのですが、まさに「『ナルト』の中忍選抜試験」のようでした！ダイナミックなリズムと共にほとばしるエネルギー！若い世代が日本の伝統音楽に情熱を傾け、それを観客に伝える様子は本当に感動もので、観客みんなで拍手大喝采でした。

パフォーマンス終了後、数名の鼓舞猿メンバーと話すことができました。なんと、その内の1人は大学でフランス語を学んでいるということで、フランス語での会話も少しすることができました。

その後、とても優しいご住職がお寺の文化財を紹介してくださいました。最澄が作ったといわれる素晴らしいご本尊や後鳥羽上皇の書など、貴重な品々が大事に保管されていることが分かりました。それから、ゆったりと枝垂れ桜を鑑賞しながら甘茶を頂き、私にとってまるでアニメの世界にいるような時間でした！仏陀の慈悲のような温かい雰囲気にも包まれたこの日のことは本当に良い思い出です！

